

Beschlussvorlage
- öffentlicher Teil -

St. Ingbert 
BiosphärenStadt mit Flair
Stadtentwicklung und Umwelt (6)

Beratungsfolge und Sitzungstermine

Ö 12.09.2018 Ortsrat St. Ingbert-Rohrbach

Verkehrs- und Parksituation "Hinter den Gärten/Rohrbachhalle"

Erläuterungen

Verkehrs- und Parksituation "Hinter den Gärten/Rohrbachhalle"

Mit dem in Anlage beigefügten Schreiben vom 24.08.2018 beantragt die SPD-Ortsratsfraktion Rohrbach die Behandlung des Tagesordnungspunktes in der heutigen Sitzung.

Der Ortsrat soll hierüber nochmals beraten und einen Beschluss fassen.

Herr OB Wagner teilt mit, dass er auf Bitten einer Anliegerin hin angeordnet hat, die Parkfläche vor der Rohrbachhalle für die Dauer des Second-Handmarktes zu vergrößern. Dadurch sollte vermieden werden, dass die Straße nicht zugeparkt wird. Der Ortsrat soll entscheiden, ob dies so belassen oder zurückgebaut werden soll. (Poller hat Hausmeister Stuber auf Bitten von Herrn OB Wagner versetzt).

Anlagen:

Antrag SPD-Ortsratsfraktion



SPD-Fraktion im
Ortsrat Rohrbach

Herdis Behmann
Fraktionssprecherin
Otto-Hahn-Straße 7
66386 St. Ingbert

Ortsvorsteher von Rohrbach
Roland Weber
Bürgerhaus Rohrbach
Obere Kaiserstraße 134
66386 St. Ingbert-Rohrbach

St. Ingbert, den 24.08.2018

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher,

hiermit bittet die SPD-Fraktion im Ortsrat Rohrbach für die nächste Ortsratssitzung um Aufnahme des Tagesordnungspunktes „Verkehr- und Parksituation Hinter den Gärten/ Rohrbachhalle“.

Bei einer Bürgerinformationsveranstaltung zum Neubau des Feuerwehrgerätehauses in der Straße Hinter den Gärten kam von Anwohnern der berechtigte Hinweis auf die zum Teil schwierige Verkehrs- und Parksituation.

Im Zuge dessen hat Oberbürgermeister Wagner am 17.08.2018 eigenmächtig angeordnet, den Parkplatz vor der Rohrbachhalle zu vergrößern, wodurch die Freifläche vor der Rohrbachhalle wieder kleiner ist. Dies widerspricht dem Votum des Ortsrates, der sich für die Jahreszeitenlösung entschieden hat.

Darauf in einer Ausschusssitzung diese Woche angesprochen, versicherte Oberbürgermeister Wagner mir, dies sei nur wegen der Belieferung für den Second-Hand-Markt in der Rohrbachhalle gewesen und der Ortsrat sollte noch einmal eine Stellungnahme zu dem Thema abgeben. Nach Aussage des Hausmeisters der Rohrbachhalle sei durch die Vergrößerung der Parkfläche die Situation beim Beliefern jedoch nur noch schlimmer geworden.

Die SPD-Fraktion schlägt vor, daß der Ortsrat Rohrbach sich in der nächsten Sitzung noch einmal eingehend mit dem Thema Fahren und Parken in der Straße Hinter den Gärten, der Parksituation vor der Rohrbachhalle und der Kontrolle des ruhenden und fließenden Verkehrs befaßt.

Vielen Dank.

Mit freundlichen Grüßen,

Herdis Behmann (per E-Mail).